



学校だより

1月号

発行日：平成31年1月8日



# かりやす



刈安小学校教育理念 「夢」(希望) 「愛」(教育愛) 「信」(信頼)

明けましておめでとうございます。今年のお正月は穏やかな日が続き、ほっとしました。皆様いかがお過ごしでしたか。

さて、学校では、締めくくりの学期である3学期が始まりました。「一年の計は元旦にあり」といいます。今年の抱負や目標を話し合われたご家庭もあるかと思えます。学校では今日が今年の元旦です。始業式では、箱根駅伝での優勝校の取組をもとに、なりたい自分になる1歩を歩き出そうと話をしました。「漢字を覚えられるように、毎日練習する」「発表が苦手だから、思い切って手を挙げる」「下級生をまとめられるように、声をかける」「家の人に怒られないように宿題を早めにする」等々、子供たちは様々な目標をもちました。その目標が達成できるよう、教職員全員で指導していきます。今年も本校へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

## 新年スタートの子供たちの様子

自分から「明けましておめでとうございます」と言ってくれる子、友達に「おはよう」と声をかけ冬休みの様子を話し合っている子等、学校に賑わいが戻ってきて、とてもうれしかったです。始業式では、ワークスペースに響く元気な声で校歌を歌い、「猪」にちなんだ四文字熟語を聞くと答えられる子もいました。



3～4限に行った書き初めでは、シーンとした空気の中で書いている姿がとても凛としていて、新年の意気込みを感じました。冬休みの練習の成果がわかるものばかりでした。

## 3学期のスタートにあたり

3学期はわずか52日です。充実した3学期となるよう、ご家庭のご協力をお願いします。

### ・規則正しい生活

早寝が苦手な子や、決まった時刻に起床できない子がいます。規則正しい生活習慣は、元気な学校生活の第1歩です。「早寝・早起き・朝ご飯」を確実に！

### ・家庭学習の習慣化

学力調査で分かった苦手部分の克服のためにも、継続した取組が大切です。

学年に応じた時間、学習の質の向上を！また、学習にスムーズに入れるよう忘れ物0に！

### ・学力の定着

来年度からは、外国語の時間が増え、プログラミング学習も入ってきます。その他にも、新学習指導要領の完全実施に向けた移行措置もあります。今年学んだ内容は、今年のうち確実に定着させたいと思います。全国で実施されているテストを使い、相対的な評価をしながら指導していきたいと思っています。

## 楽しいコーナーで初笑い&頭の体操

保健室前に楽しいコーナーができています。笑って頭をリラックス&活性化させましょう。おうちの方も、ご来校時にご覧ください。

